

résidences immobilier

Superbe propriété de 7 chambres située dans un quartier calme de Mougins. Logement spacieux et élégant sur trois étages, magnifiquement meublé et équipé.Grande piscine pouvant être chauffée, avec vue panoramique jusqu'à la mer.Grand terrain gazonné planté d'oliviers, grande terrasse avec cuisine extérieure.Une maison d'invités composée de 2 chambres, avec cuisine entièrement équipée vient compléter ce bien exceptionnel.Idéal pour une famille ou des couples d'amis. Claire CALLAWAY - Agent commercial - El - RSAC 514608546

Superb 7-bedroom property located in a quiet area of Mougins. Spacious and elegant accommodation over three floors, beautifully furnished and equipped.Large swimming pool, which can be heated, with panoramic sea views.Large lawn planted with olive trees, large terrace with outdoor kitchen.A 2-bedroom guest house with fully equipped kitchen completes this exceptional property.Ideal for a family or couples of friends. Claire CALLAWAY - Agent commercial - EI - RSAC 514608546

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









